AUBREY COLEMAN PIGISTE MÉDICAL DE PIERRE PIERCE

La recrue

Coleman annonce sa venue à Cholet

Hier soir, l'arrière américain Aubrey Coleman annonçait, sur le réseau Twitter, son arrivée à Cholet Basket. « C'est lui », a confirmé Thierry Chevrier, le directeur général du club des Mauges qui a donc trouvé le pigiste médical de Pierre Pierce. Aubrey Coleman (1,93 m, 25 ans) a été formé à l'université de Houston et a fini son cursus avec le titre honorifique de meilleur marqueur de la NCAA 2010 (25,6 points). Malgré tout, le

joueur ne sera pas drafté et visitera par la suite la Turquie, la D-League et l'Italie, la saison dernière. A Biella, Coleman a compilé de belies stats (18,2 points, 4,5 rebonds, 3,3 interceptions et 2 passes). Vrai comboguard, réputé comme un infatigable attaquant (un de plus pour CB !), l'Américain a néanmoins connu un parcours très chaotique depuis le début de la saison. Entre Nymburk (République Tchèque), la D-League et un essai avorté en Chine. Aubrey Coleman n'a jamais trouvé son rythme de croisière. Le trouvera-t-il à Cholet?



▶ BASKET

Coleman à Cholet. L'arrièremeneur américain Aubrey Coleman s'est engagé à Cholet en tant que pigiste médical de son compatriote Pierre Pierce. Il a été meilleur marqueur de la NCAA en 2010.

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 5 mars 2013

Basket-ball

Coleman officiellement Choletais

Pro A. L'arrière américain (1,93 m; 25 ans) est enrôlé comme pigiste médical de Pierce. C'est un nouveau venu en France.

C'était dans l'air du temps depuis dimanche. Cela est devenu officiel hier en soirée. Aubrey Coleman est bel et bien Choletais. Pas un meneur donc mais un arrière réputé athlétique.

Issu de l'université d'Houston, il y avait notamment réalisé une encourageante deuxième année (25,6 points; 7,4 rebonds, 2,6 passes décisives et 2,7 interceptions), en 2009-2010, sans toutefois être drafté à l'issue de celle-ci. Depuis, ce joueur réputé pour sa détente, a goûté à la D-League (antichambre de la NBA) et à l'Europe. Sur le Vieux continent, après des débuts en Turquie (9 matches), il a essentiellement évolué en Italie, à Biella, ancien club de Carl et Ona Embo et AJ Slaughter. Il y côtoya d'ailleurs ce dernier durant quelques matches. Lors de la saison 2011-2012, il y présenta des statistiques intéressantes : 18,2 points, 4,5



Aubrey Coleman, néo-Choletais.

rebonds et 3,3 interceptions.

Cette saison, après une courte expérience au CEZ Nymburk (République Tchèque), il a rejoint la D-League et effectué un essai en Chine. Il va donc découvrir la Pro A et tenter d'aider Cholet-Basket à se qualifier pour les play-offs. Le dernier challenge d'une saison bien délicate.

Basket-ball

Coleman : « Il y a de la qualité à Cholet »

Cholet Basket. À l'issue de son premier entraînement avec ses nouveaux partenaires, Aubrey Coleman a livré ses impressions.



Aubrey Coleman

Nouvel arrière de Cholet Basket.

Entretien

Quelles sont vos impressions après ce premier entraînement avec votre nouvelle équipe?

Elles sont bonnes. Il y a plein de bons joueurs dans cette équipe. Personnellement, j'espère apporter ma pierre à l'édifice. Je dois encore trouver mes marques et m'imprégner des systèmes mais c'est incontestable, il y a de la qualité, ici, à Cholet.

Le public choletais ne vous connaît pas beaucoup.

Quel type de joueur êtes-vous? J'aime quand ça joue vite, quand la balle est en mouvement. Je suis à l'aise balle en main et j'aime prendre les intervalles. Je suis un joueur de percussion même si je me plais aussi dans un rôle de créateur. Je prends du plaisir, par exemple, à créer des shoots ouverts pour mes partenaires. Ça tombe bien, il y a de bons shooteurs, ici. En un mot, j'essaie d'être un arrière complet, même si effectivement, c'est dans le drive et dans le jeu en un contre un que je suis le plus à mon avantagé.

Connaissiez-vous l'équipe et la ville avant votre arrivée ?

Je connaissais un peu l'équipe et quelques joueurs. La ville, en revanche, pas du tout (rires). J'ai beaucoup à découvrir. Pour cela, je sens que mes coéquipiers vont beaucoup m'aider. On l'a déjà vu ce matin (mardi matin) lors de la séance d'entraînement. Je m'y suis senti plutôt à l'aise. Maintenant, je dois aider l'équipe à se qualifier pour les playoffs. C'est l'objectif de l'équipe et c'est aussi le mien.

Vous avez déjà évolué avec A.J. Slaughter à Biella, en Italie. Ça peut être un avantage pour votre intégration sur et en dehors du terrain?

Oui. Je savais que A.J. jouait ici. Carl (Ona Embo) a aussi évolué à Biela. En plus, ce sont des joueurs comme moi. Ça a été un élément important avant de venir ici. Maintenant, je suis pressé d'évoluer avec l'équipe, dès vendredi à Paris.